
 

 

 

校長室便り 第１６号                  令和元年６月２６日 山内 

○同窓会の思い ～我が後輩たち，我が母校をよろしくお願いします～ 

 ６月２４日（月）１１時ごろ昭和４９年度卒業の同窓生１２名の方々が本校

を訪れました。お通しした応接室には歴代の校長写真が飾られていますが，皆

さんすぐに「校長の○○先生だ」とお分かりのようでした。教頭先生が校舎を案

内したのですが，その前に代表の方が「校長先生に聞きたいことがあります。岩高はなくな

るのですか？大崎の東側の学校は数年後に統合されると聞きました。我が母校はどうなの

でしょうか。」なごやかな雰囲気が一転しました。そのような話はどこからも来ていないこ

とを冷静にお伝えしたなら和やかさが戻りました。美術部だった方は教頭先生に当時の作

品やレイアウトのこと等を詳しく説明したそうです。運動部だった方はグランドを見て懐

かしそうに，新しく建て替えられた体育館を見て羨ましそうに話をされたそうです。何人か

は校歌を口ずさみながら校内を歩かれたそうです。卒業して４５年たっても母校を思う気

持ちは変わらないのですね。「後輩たちをよろしくお願いします。母校をよろしくお願いし

ます。」雨の中でしたが，最後に玄関前で記念写真を撮って帰っていかれました。 

 ６月２２日（土）９０周年記念式典実行委員会会議の後，中鉢会長さんをはじめ６名の同

窓会の方々が，JR 岩出山駅で清掃ボランティア活動を行いました。同駅は３月から無人駅

に移行したこともあって，ボランティアによる清掃活動が必要とされています。この日は駅

舎やホーム周辺のゴミを拾い集めたり，駅舎の窓掃除も行いました。会長さんによれば，こ

れからもボランティアを続けるそうです。本当にありがとうございました。この様子は６月

２５日大崎タイムスでも紹介されました。 

 今週２９日（土）に東京都一ツ橋にあります日本教育会館で行わ

れる同窓会関東支部総会に出席してきます。４０人を超える方々に

お集まりいただくと聞いていますが，岩高生や学校，地域や同窓会

の様子を伝えてこようと思います。１１月１４日（木）に９０周年

記念式典がありますが，現役の岩高生の皆さんはこうした OBOG の

方々のお力添えがあって学校生活を送ることができることをもう一

度確認して，心から感謝してください。そして皆さんも先輩方のよ

うに卒業しても母校を思う気持ちを忘れないでください。 

 定期考査が終了し，もう６月もあとわずかです。皆さんは７月４日（木）５日（金）の体

育祭に向けて練習やら様々な準備が始まると思います。梅雨ですから天気が心配されます

が，怪我なく楽しい体育祭となることを期待しています。 

 では今回の校長のつぶやきはこれでお終いです。 

結びに一首 「同窓会 岩高からの帰り道 あの日あの時 尽きぬ思い出」 

校長のつぶやき 


